

## Adventliche Klänge am Lindenplatz

Der Gesangverein Frohsinn Erbach hatte zum Adventsingen auf den Lindenplatz eingeladen. "Dies ist unser Abschlusskonzert anlässlich unseres 170-jährigen Vereinsjubiläums, das wir in diesem Jahr mit zahlreichen Veranstaltungen erfolgreich gefeiert haben", sagte Schriftführer Franz-Josef Glasner. Eröffnet wurde der Abend unter Leitung von Laura Freimuth vom Musikzug des TV Würges. Frohsinn-Vorsitzender Werner Held zeigte sich sehr erfreut, dass trotz des regnerischen Wetters zahlreiche Erbacher den Weg zum Lindenplatz gefunden hatten. Unter Leitung von Christoph Pabst bereicherten die Sänger den Abend mit zahlreichen Weihnachtsliedern und wurden hierfür, wie zuvor der Musikzug des TV Würges, mit reichlich Beifall belohnt. Für die Besucher hatten die Verantwortlichen für Glühwein und Grillwürste gesorgt. Auch an die kleinen Gäste hatte man gedacht, denn auch der Nikolaus kam und verteilte frisch gebackene Weckpuppen an die Kinder. hvo/FOTO: HELMUT VOLKWEIN